

Schüler begeistern mit ihren Talenten

Gelungenes Konzert der Schule am Weinberg



Für ihre Interpretation des Liedes „Ein Kompliment“ von den Sportfreunden Stiller bekamen die Kinder der Klasse 2/3 viele Komplimente. – Foto: Langer

Regen. „Wir haben Sie heute eingeladen, weil wir zeigen wollen, was ihre Kinder in diesem Jahr auf die Beine gestellt haben. Wir möchten Ihnen in der Zeit, wo Leistung und Noten so präsent sind nicht erklären, was unsere Kinder noch nicht können. Sie sollen sehen, welche Talente in unseren Schülern schlummern“, leitete Schulleiterin Linda Langer den „Musikalischen Sommerabend“ der Schule am Weinberg (Sonderpädagogisches Förderzentrum Regen) ein.

In den letzten Wochen und Monaten hat die gesamte Schulgemeinschaft an dem Programm gearbeitet. Dies zeigte sich gleich beim ersten Musikstück. Die Lehrer-Bläsergruppe spielte „Eine Reise ins Glück“ und neben den Lehrkräften Christine Oberlies und Julia Wenzl waren auch Musiklehrer Andreas Kroner und Schulhausmeister Johann Weigl als Bläser auf der Bühne. Im Anschluss zeigte Lukas Loos mit dem Lied „Mit dem Strom“, was er bei Andreas Kroner gelernt hat. Es folgte der „kleine Chor“. Die Kinder sangen „S'Katerl is davo“ und die Tanzgruppe

„Dance Girls“ unterhielt mit ihrem Tanz mit turnerischen Einlagen zu „Happier“ die Besucher prächtig.

Die Klasse 2/3 wagte sich an „Ein Kompliment“ von den Sportfreunden Stiller und die Ganztagesgruppe demonstrierte bei „Lady Bird“ wie gut Boomwhackers klingen. Die Lehrerband, verstärkt durch den JAS-Sozialpädagogen Franz Wölfl und den Fördervereinsvorsitzenden Ernst Graßl, spielte und sang den „Tennessee Waltz“. Das letzte Stück vor der Pause kam von den Klassen 5/6 und 7. Die Kinder sangen den „Cup Song“ und sorgten mit den Cups für gute Laune. Die Zuschauer staunen über die Fingerfertigkeit der Mädchen.

Nachdem sich die Gäste mit kühlen Getränken und allerlei Leckereien gestärkt hatten, zeigten die Kinder der Klasse 4 ein Gruffelo Theater und als Zugabe gab es noch einen selbstgedichteten „Gruffelo Rap“. Zusammen mit den Kindern aus der Klasse 7 sangen sie danach „Die Gedanken sind frei“ und begleiteten sich mit Trommeln. Die Ganztagesgruppe unterhielt noch-

mals mit Boomwhackers. Das Lied „Oh Susanna“ sorgte für neuen Schwung. Der zweite Auftritt der verstärkten Lehrerband begeisterte mit dem Stück „Junge Leute brauchen Liebe“ die Gäste. Die Mädchen der Tanzgruppe „Black and White“ zeigten ihr besonderes Rhythmusgefühl und der „Große Chor“ animierte mit „The Lion sleeps tonight“ zum Mitkatschen. Zum Abschluss war auch Busfahrer Eamonn Hoey auf der Bühne aktiv. Er hatte mit den Kindern als gemeinsames Abschiedslied zur Melodie von „Oh Dannyboy“ das Lied „Die Zeit mit Euch“ einstudiert. Doch bevor es soweit war, gab es noch eine besondere Überraschung: Lehrerin Sabine Penzenstadler hatte am Konzerttag Geburtstag, wollte dennoch dabei sein und sich engagieren. Dafür sangen ihr alle Anwesenden ein Geburtstagsständchen.

Schulleiterin Linda Langer dankte allen Beteiligten, besonders den Kindern und Jugendlichen, die „heute gezeigt haben, was alles in ihnen steckt.“ Die Eltern könnten „wirklich stolz auf ihre Kinder sein“. – bb